

Ihre Ansprechpartnerin:
Sandra Schwanke
Telefon: 0395 373-2112
Telefax: 0395 373-2814
sandra.schwanke@spk-nbdm.de

Neubrandenburg, November 2021

Pressemitteilung

Ausbildungsbeginn bei der Sparkasse

Als einer der größten Ausbilder der Region stellt die Sparkasse Neubrandenburg-Demmin jedes Jahr im August neue Nachwuchskräfte ein. Ob klassische Ausbildung oder duales Studium: Für den Berufsstart bei dem öffentlich-rechtlichen Kreditinstitut sprechen aus Sicht des Unternehmens vielseitige berufliche Möglichkeiten und Entwicklungsperspektiven. Nicht zuletzt darum habe die IHK Neubrandenburg die Sparkasse Neubrandenburg-Demmin in 2021 erneut als einen der besten Ausbildungsbetriebe in der Region ausgezeichnet, erklärt die Sparkasse.

Grund zur Freude haben in diesem Jahr fünf junge Leute im Alter zwischen 17 und 21 Jahren, zum Teil mit Realschulabschluss und zum Teil mit Abitur in der Tasche. Sie sind die neuen Auszubildenden der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin. Alle Fünf kommen aus der Region, und sie wollten auch in der Heimat bleiben.

Um von Beginn an bestens für die Ausbildung gerüstet zu sein, gab es zum Ausbildungsstart eine Überraschung für jeden - ein iPad. Als moderner Arbeitgeber ist es der Sparkasse Neubrandenburg-Demmin wichtig, mit der Zeit zu gehen und den angehenden Bankern den „Minicomputer“ als digitale Unterstützung für die kommenden Jahre an die Hand zu geben. Lernprogramme auf verschiedenen Apps erleichtern ihnen beispielsweise so die Wissenserweiterung und -festigung zu allen Prüfungsthemen mit Hilfe von einfach erklärten Videos.

Ihre dreimonatige Probezeit haben die Auszubildenden nun schon bestanden. Nachdem sie erste Einblicke in die Arbeit eines künftigen Bankers bekommen haben, haben sie nun noch mehr Lust auf den Job.

In ihrem beruflichen Alltag werden die jungen Leute alle Facetten der praktischen Ausbildung zum/zur Bankkaufmann/-frau kennenlernen. Jeder von ihnen durchläuft

verschiedene Bereiche der Sparkasse, z. B. den Firmenkundenbereich, das Immobilien- und Versicherungscenter oder die Kreditsachbearbeitung.

Im Wechsel mit der Berufsschule und dem Einsatz in der Filiale werden sie in den kommenden Jahren viel lernen.

Nach erfolgreichem Abschluss der drei- oder zweieinhalbjährigen Ausbildung steht ihnen bei der Sparkasse die Karrieretür offen. Bei entsprechender Leistung wird die Fortbildung gefördert und der berufliche Aufstieg ermöglicht. So besteht beispielsweise die Chance sich zum Sparkassenfachwirt oder -betriebswirt zu qualifizieren oder ein Studium im Bereich BWL Schwerpunkt Bank (B.A.) abzuschließen.

Das Bewerbungsverfahren für 2022 läuft bereits. Infos dazu unter www.spk-nbdm.de.



Foto (v.l.n.r.):
John Donner, Moritz Schulz, Charlotte Haß, Jette Stavenhagen, Fritz Baron